

Laute



Grundsätzlich lassen sich die Lautäußerungen der Hirsche in vier Kategorien einordnen: Schrecken, Mahnen, Klagen und Röhren oder Knören.

Schrecken ist ein Ruf der Hirschkuh, wenn sie über eine bestimmte Situation beunruhigt ist.

Mahnen ist ein Lockruf des Weibchens an die Kälber.

Klagen ist ein Schmerzlaut und äußert sich in einem lauten Stöhnen, hauptsächlich der Kälber.

Röhren oder Knören ist der Brunftlaut des Hirsches.

Auch das Aufeinanderschlagen der Geweihe bei Kämpfen ist von weitem hörbar.

Hirschröhren in der Brunft : www.youtube.com/watch?v=wJsHbdUI9Yo